

Keine Beschlüsse in der Sitzung der RK Nord vom 10.12.2019

Da sich die Bundeskommission in der Sitzung am 05.12.2019 nicht auf einen Tarifabschluss für den Bereich der Anlage 30 (Ärztinnen und Ärzte) einigen konnte, folgte auch kein Beschluss der Regionalkommission Nord hierzu.

Die Mitglieder der Regionalkommission Nord haben sich dennoch zu ihrer vereinbarten Sitzung am 10.12.2019 in Hannover zusammengefunden. Die Dienstgeber, welche in der Bundeskommission nicht bereit waren, den Entlastungen der Ärztinnen und Ärzte im Bereitschaftsdienst und an den Wochenenden zuzustimmen, versuchten erneut eine ausschließliche Tabellenerhöhung umzusetzen. Dies haben wir abgelehnt. Von Entlastungen durch mehr Freizeit war keine Rede. Für die weitere Entwicklung bedeutet das Verhalten der Dienstgeber auf der Bundesebene in erster Linie mehr Zeit, die ins Land zieht, bevor sich etwas an den Arbeits- und Entgeltbedingungen für die Ärztinnen und Ärzte in den Einrichtungen der Caritas ändert. Ob diese Rechnung auch und gerade im Hinblick auf den nachfrageorientierten Arbeitsmarkt für Ärztinnen und Ärzte aufgeht, darf bezweifelt werden.

Aktuelle Informationen zur Ärzte-Tarifrunde in der Caritas finden Sie hier:

www.akmas.de/aktuelles

Rückblick zur Tarifrunde 2018

In der Tarifrunde 2018 wurden insgesamt drei Tariferhöhungen beschlossen. Eine Einmalzahlung und der dritte Schritt der Tariferhöhung stehen kurz bevor. Hieran möchten wir erinnern:

Für den Bereich der RK Nord wurde der zweite Erhöhungsschritt, der für den 01. Januar 2019 vorgesehen war, auf den 01. April 2019 verschoben.

Alle von dieser Verschiebung betroffenen Mitarbeiter erhalten für jeden Monat der Verschiebung eine Einmalzahlung von jeweils 3,1 % ihrer individuellen Tabellenvergütung als Kompensation für die Verschiebung der Fälligkeit, bei einem Vergütungsanspruch für alle 3 Monate einen Betrag von 9,3 % der zustehenden individuellen Tabellenvergütung. Referenzmonat ist der Dezember 2018.

Der Betrag wird mit der Vergütung für den Monat Februar 2020 ausgezahlt.

Hat sich der Beschäftigungsumfang im Februar 2020 gegenüber den Monaten Januar bis März 2019 verändert, wird der durchschnittliche Beschäftigungsumfang aus den Monaten Januar bis März 2019 bei der Berechnung zugrunde gelegt.

Beispiel: Mitarbeiter A arbeitet mit einem Beschäftigungsumfang von 100 % einer

Vollzeitstelle in den Monaten Januar bis März 2019. Im Juni 2019 reduziert sich sein Beschäftigungsumfang auf 50 % einer Vollzeitstelle. Ihm werden 9,3 % seines individuellen Tabellenentgelts auf der Grundlage eines Beschäftigungsumfangs von 100 % als Einmalzahlung mit der Vergütung für den Monat Februar 2020 ausgezahlt.

Mitarbeiter, die in der Zeit zwischen dem 01. Februar 2019 und dem 01. März 2020 aus dem Dienstverhältnis ausscheiden, erhalten die vorgenannte Einmalzahlung mit der Vergütung für den Monat ihres Ausscheidens ausgezahlt.

Wie hoch ist diese Einmalzahlung? Beispiele bei Beschäftigungsumfang 100 % und Beschäftigung in den Monaten Januar bis März 2019.

Anlage	Vergütungsgruppe / Entgeltgruppe	Stufe	Höhe Einmalzahlung auf Grundlage Tabellenentgelt Dezember 2018
Anlage 2	VG 10	4	199,14 €
Anlage 2	VG 6b	4	242,60 €
Anlage 2	VG 4b	4	301,25 €
Anlage 31 + 32	P 7	4	291,33 €
Anlage 33	S 8b	6	318,84 €

Die nächsten Tarifsteigerungen:

In den Anlagen 31 und 32: Erhöhung der Tabellenwerte zum 1. Januar 2020. **In den Anlagen 2 und 33:** Erhöhung der Tabellenwerte zum 1. März 2020. Die genauen Werte können Sie den Tabellen im Anhang entnehmen.

Angelernte Pflegehilfskräfte (P4) erhalten ab 01.01.2020 (vor dem dritten Erhöhungsschritt) zusätzlich zu den Tarifsteigerungen einen Aufschlag von +1,3% in den Stufen 1 und 2, von +1,1% in der Stufe 3 und von +0,9% in den Stufen 4 bis 6.

Wir wünschen Allen Kolleginnen und Kollegen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Fest und einen guten Start in das neue Jahr 2020!

Die Mitglieder der Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord!

Termine

AG Tarif Nord

- 21.04.2020 im Marienhospital in Osnabrück

Regionalkommission Nord

- 29. – 30.04.2019 in Osnabrück

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord
Kerstin Bettels (Vorsitzende)

www.akmas.de/regionen/nord
www.facebook.com/RKNord